

Novembre décembre 2008

Numéro 4



T'as loupé ce fait ?

L'élection de Barack !

La traque des paris a pris fin aux USA pour déterminer le nouveau président. Le scrutin américain a vu la victoire du candidat démocrate Obama. La géographie des électeurs a montré qu'il n'avait pas forcément chiffré sur les petits bourgs mais plutôt dans les grandes villes. Inutile de noter qu'en Alaska, les votes ont été bien menus à cause de la prégnance de Sarah Palin, gouverneur de l'État.

Rites de brèves

Gilles Simon se dresse pour la France.

Le tennis français prétendu en berne, a redoré son blason. Grâce à sa raquette avec laquelle il aime saquer, notre jeune champion a réalisé une belle performance aux internationaux de Shanghai. Il maîtrise parfaitement sa technique, la domination du cours en amont. Sa défaite en demi finale lui a tout de même permis de remporter une belle coupe en Chine. Et puis la motivation y était puisque comme l'a titré *Libération* : « Tennis: Gilles Simon ne veut pas passer à côté. »

Dans le prochain numéro

Nous nous froterons à la crise.

Dans le numéro de janvier février 2008, nous approfondirons les faits rapportés par la Comtesse sur les traders piqués.

Benoît XVI le badaud

Le souverain du Vatican s'est rendu en France à Lourdes à la rentrée 2008. Accompagné de ses hommes de robe, il a effectué le voyage avec les bus falots de la papauté.

Avant sa venue, des sondages montraient que dans le pays des Droits de l'Homme, l'intérêt pour la religion s'était affaibli et certains ecclésiastiques comme Mgr Vingt-Trois l'archevêque de Paris, craignaient que les Français prennent les futurs papes en grippe. Mais il n'en fut rien et le chef religieux fut accueilli avec une grande ferveur. Les nombreux pèlerins sont venus des quatre coins du pays pour voir le successeur de Jean-Paul II comme par exemple des curés de PACA. L'organisation de l'évènement fut remarquable : en plus des multiples bancs pour l'Église, il y avait des endroits spéciaux où les crosses de pontifes ont pu être posées.



Bien entendu il y a eu une énorme foule pour la messe. Les chaises derrière les bancs n'ont pas suffi à caser tout le monde et la majeure partie des pèlerins a suivi la bénédiction dehors sur le parvis. Néanmoins, il y a eu

quelques problèmes car tout le monde poussait pour rentrer et les organisateurs ont dû diminuer les flux vers le chœur afin de garantir la sécurité.

L'abbé pas sur la chaise

A un moment donné, un abbé important a dû rester debout quelques instants au début de l'office par manque de chaise ce qui a provoqué un mouvement de gêne chez les organisateurs, heureusement passager.

Il a fallu longtemps pour que notamment les abbés se taisent tellement ils étaient enthousiastes mais finalement le silence s'est imposé et la cérémonie a pu commencer. Le discours du Pape a été clair et compris par

tout le monde : « N'essayez pas de biaiser le Saint-Père avec vos mauvaises actions : vous n'y arriverez pas car il est omnipotent ! Le chef spirituel s'est également adressé aux pontifes à qui il a donné quelques recommandations : Ne délivrez pas de conseils aux fidèles car ils doivent trouver leur chemin seuls : contentez-vous de les confesser ! Déjà ça les fera réfléchir. Et surtout, ne donnez aucune date pour les péchés, cela ne sert à rien ! Il a également fustigé le déni de la foi chez les athées qu'il entendait faire revenir vers le « chemin de Dieu ». Tout s'est bien passé même si après coup, on s'est aperçu qu'il y avait eu des vols de vierges dans la Basilique.

Puis plus tard dans la journée, comme cela était prévu Benoît XVI a écouté les doléances de chacun : c'était la récolte des vœux de tous horizons. Au Pape de négocier avec le Seigneur à présent...

A Lourdes au sein de la population, on est plutôt satisfait de cet évènement qui évidemment a fait bondir l'économie locale. Un commerçant confie même : *ces chrétiens ne sont pas si déplaisants dans le fond !* Quant aux miracles enfin, les fidèles y croient toujours autant ; mais d'autres sont plus sceptiques : *on nous l'a assez fait avaler le coup de la grotte !* » s'exclament certains.

Pour recevoir nos publications ou pour y participer, n'hésitez pas à vous brancher sur lien :

amicaleduson.free.fr